

千鳥だより

第4号



秋季球技大会



十月二十二日(火)
令和六年度秋季球技大会が開催されました。一、二年次生が、サッカー、バレーボール、バスケットボールの各種目に汗を流しました。球技大会に向けて大会要項の作成や組み合わせ抽選会、前日の準備や、当日の運営のすべてを体育委員が中心となって執り行いました。生徒たちは、出場種目はもちろんクラスの応援にも全力で取り組みました。



総合結果

競技	1位
サッカー	2年4組A
バスケ男子	2年3組A
バスケ女子	2年2組a
バレーボール	1年2組a

千鳥ボランティア



十月十六日(水)
令和六年度第二回千鳥ボランティアを実施しました。生徒会の呼びかけで部活動や有志の生徒が集まりました。県道笠岡井原線や大久保通り、笠岡駅周辺など様々な場所に分かれ、清掃活動を行いました。

ACT (総合的な探究の時間)

**12月24日は
笠岡高校へ！
申し込み不要！**

令和六年度ACTテーマ探究「地域学・テーマ探究発表会」を十二月二十四日(火)に開催します。ご都合のよいお時間にご来校ください。

詳しい日程はこちらを確認！



1年次生



2年次生



総合的な探究の時間(ACT)の授業の中で一年次生は「地域学」の中間発表、二年次生は「テーマ探究」発表会が行われました。「地域学」とは私たちの生活の場である「地域」についての理解を深め、地域がどんな課題を抱えているのか、その解決に向け、自分たちに何ができるかを考え、その成果を提言する活動です。また、二年次生は四月から約半年間、自分の興味・関心がある分野の中から課題を発見し、インタビューやアンケート、文献調査などを行い探究活動を進めてきました。

飛鳥研修

生活の豊かさとは何か？

十一月十四日(木)
一年次生が笠岡諸島の大飛鳥を訪問しました。島民代表やNPO法人の方々との交流、奉仕活動に取り組むことで「生活の豊かさとは何か」を考えました。また、リーダーを中心にヘリポート周辺の芝生敷設や恋人岬の環境整備、海岸清掃などの活動を行いました。

